

Blanchiment: le banquier genevois François Rouge se dit innocent

Genève - Inculpé pour blanchiment et association de malfaiteurs en France, le banquier genevois François Rouge clame son innocence depuis sa cellule de la prison marseillaise des Baumettes. Il rejette toute qualification pénale aux faits qui lui sont reprochés.

"Je me suis laissé entraîner, stupidement, par amitié et fidélité, dans un monde auquel je ne connais rien", explique le fondateur de la Banque de Patrimoines Privés dans une interview publiée dans "Le Matin dimanche". La justice française lui reproche d'avoir financé un club de jeu et plusieurs restaurants en France, lieux d'affrontement entre bandes liées au grand banditisme.

Interpellé le 26 novembre dernier, le président démissionnaire de la banque genevoise a été écroué à la prison marseillaise. Il est également accusé d'avoir voulu, avec un associé corse, Paul Lantieri, passer un "contrat" en vue d'éliminer physiquement un clan corse adverse.

Concernant le premier volet du chef d'inculpation, M. Rouge indique avoir emprunté l'argent investi dans le cercle de jeux, soit 700'000 euros (1,1 million de francs), à une personne physique et une personne morale établies à Genève disposant "d'une excellente réputation". Ces prêts m'ont été consentis à titre personnel et je suis seul responsable de leur affectation".

La Banque de Patrimoines Privés emploie une quarantaine de collaborateurs à Genève et à Zurich. Elle dispose aussi d'une filiale à Nassau.

URL de cet article:<http://www.swissinfo.ch/fre/swissinfo.html?siteSect=105&sid=9022542>